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Q1.  2019 年 4 月 1 日に金融投資部を新設したが、その目的は？ 
A1.  市場の仕組みや各種金融手法を取り入れた運用資産への投資強化を図っていきたい。 

リスクアペタイトフレームワークを踏まえ、収益面とリスク面のバランスを考えな

がら運用を行っていく。 
      
Q2. 政策投資上場株式の今後の取扱い方針は？  
A2.  コーポレートガバナンスコードに則り、相手方と十分な協議を行い縮減を図っていく

方針。 
 
Q3. 金融再編についての考えは？  
A3. 合併や経営統合はツールであって、目的では無いと考えている。 

金融機関には「持続可能なビジネスモデル」を確立することが求められている。 
今後もお客さま目線で様々な施策に取り組み、試行錯誤をしながら当行のビジネスモ

デルを確立していきたい。 
 
Q4. 経営者としての悩みは？ 
A4. 地元のお客さまに喜んでいただけるよう常に新しい施策を考えることは楽しい。 

現在の環境を前向きに考えて、これまでの銀行の仕事を変える大きなチャンスと捉え

ている。 
                                     以 上 


